

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25 DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7
ANO XLVI.—Número 14.280 Miércoles 9 de Octubre de 1946 Precio del ejemplar: 40 céntimos.

ADHESION Y GRATITUD DE LA BANCA AL JEFE DEL ESTADO

E. recibió a una comisión del Sindicato y de empleados de Banca

El Caudillo exhortó a todos a seguir laborando con fe y entusiasmo

Excelencia el Jefe del Estado esta mañana en el Palacio de Pardo a una Comisión del Sindicato Nacional de Banca y Bolsa y empleados de Banca Privada, incluidos representantes de todas las regiones españolas y presidida por el delegado nacional de Sindicatos y el jefe del Sindicato Nacional. Los visitantes testimoniaron a Su Excelencia su agradecimiento por las

personalidad naviera elogio el puerto de Vigo

organiza los viajes de los buques de la Compañía que dirige

Vigo, 9.—El director de la Compañía Norteamericana United States, que está en Vigo con motivo de organizar los viajes de los vapores de esta Compañía, ha dedicado elogios a las autoridades y entidades viganas por las amplias facilidades que han prestado para la reanudación del servicio regular de los vapores de esta Compañía. Vigo le ha causado profunda admiración, diciendo que considera a esta ciudad como de las que porvenir por su laboriosidad. Aludiendo al puerto, dijo que era un puerto Atlántico por excelencia, y que una vez terminados todos los servicios e instalaciones portuarias del puerto franco, reportarán a la ciudad extraordinarios beneficios.

antifascistas" en Córdoba

Córdoba, 9.—Este mediodía llegó a esta ciudad, procedente de Madrid, el popular artista cinematográfico "Cantinflas", acompañado de sus amigos. Se dirigió a la Casa de la Cultura, que visitó detenidamente, y después al Museo de Bellas Artes, donde se exhiben principalmente en el patio los cuadros de don Juan Romero de Torres. Por la tarde continuó viaje a Sevilla.—Logos.

Molotov acusa a los anglosajones de querer establecer en Trieste un régimen semicolonial

Les culpa de los disturbios y pide una próxima declaración sobre la retirada de sus fuerzas militares

Declaración que el mundo se haya dividido en dos bloques y dice que se intenta aislar a los Estados eslavos

París, 9 (5 t.).—Se ha reanudado la sesión plenaria de la Asamblea de la Conferencia de la Paz, para concluir el examen del Tratado de Paz con Italia. Consumió el primer turno de las sesiones de Nueva Zelanda, cuando se puso de relieve el espíritu de cooperación en la Conferencia, cuando algunos se niegan a reconocer que no deje a los agresores sin su correspondiente castigo, y que no olvide los sacrificios hechos por la liberación de nuestra victoria común. Al mismo tiempo esta paz debe crear condiciones adecuadas para el desarrollo de relaciones amistosas entre todos los pueblos que desean conseguir su seguridad y están dispuestos a ofrecer una dura resistencia

Llega a Barcelona el presidente del Senado de Colombia

Barcelona, 9.—A primera hora de la tarde llegó el presidente del Senado de Colombia, señor Turbay, destacada personalidad de la vida política de su país, que goza de gran prestigio en los círculos políticos y culturales. A su llegada al aeródromo de Prat de Llobregat, fué recibido por el cónsul general de su país en Barcelona y autoridades. El señor Turbay realiza su viaje con carácter particular.—Logos.

50.000 obreros parados y huelguistas asaltan el palacio Viminal de Roma

Rompieron ventanas y puertas y apedrearon al viceprimer ministro

Los manifestantes llegaron al despacho de De Gasperi, pero fueron rechazados

15 muertos y 100 heridos al hacer uso de las armas los «carabinieri»

Roma, 9 (5 t.).—Cuatro personas han resultado muertas, y treinta gravemente heridas, cuando los «carabinieri» tuvieron que disparar sus rifles y pistolas contra una manifestación formada por unos cincuenta mil obreros parados y huelguistas que irrumpieron en el Palacio Viminal, rompiendo ventanas y puertas y apedreando al viceprimer ministro, Pietro Nenni. La multitud rompió el cordón formado por la Policía alrededor del Palacio, y golpeó a los agentes después de arrebatárselas carabinas. Los manifestantes llegaron también hasta el despacho del primer ministro, Alcide de Gasperi, pero fueron rechazados por fuerzas de Policía armadas con fusiles ametralladores, que también utilizaban dos carros blindados, con un pequeño cañón. Entre los aminorados figuraban los quince mil obreros de la construcción de carreteras, que fueron despedidos ayer, así como (Continúa en la página 3)

Pésame del Caudillo por la muerte del cardenal Parrado

Serán rendidos al cadáver honores de capitán general

Continuo desfile de granadinos

Misas en la capilla ardiente

Granada, 9.—Desde las cuatro y media de la madrugada, hasta las doce de la mañana, se han celebrado misas en la capilla ardiente, donde ha sido instalado el cadáver del arzobispo, doctor Parrado. A la misa de once asistieron el alcalde de la ciudad y los distintos gestores, y a las de doce, acudió en corporación la Audiencia territorial, presidida por don Alfonso Pérez Martínez. Desde primeras horas de la mañana se habían formado en la plaza donde se halla el palacio arzobispal largas colas de personas que querían penetrar en la capilla ardiente. A la una de la tarde esta cola alcanzaba una longitud de unos 500 metros. Son numerosos los granadinos que acuden para solicitar que sus rosarios y sus libros piosos sean pasados por las manos de su eminencia.

Si no se proscribe la guerra atómica el mundo se sumirá en el caos

Baruch censura el proyecto soviético sobre el control mundial de la energía

Estados Unidos desea emplear la bomba atómica únicamente en fines pacíficos

Nueva York, 9 (5 t.).—El delegado de los Estados Unidos en la Comisión de energía atómica de las Naciones Unidas, ha pronunciado un discurso en el que manifestó que si se fracasase en el anhelo de proscribir la guerra atómica, el mundo se sumiría en el caos. Censuró y rechazó el proyecto soviético sobre el control mundial de la energía atómica, afirmando que tal proyecto no se basa en la realidad, y reiteró, en cambio, su fe en los principios básicos del proyecto norteamericano, calificándolo de justos y generosos. Añadió Baruch que las censuras formuladas por el ex secretario de Comercio, Wallace, constituyen un caso de persistencia en el error. Propuso que se suprima el privilegio de veto en la forma en que se expone en el proyecto norteamericano. Baruch hizo notar que los Estados Unidos desean destruir la bomba atómica como arma bélica y emplearla únicamente en fines pacíficos. Después del discurso del delegado norteamericano en la Comisión de energía atómica, pronunciado en el Hogar de la Libertad, la señora viuda de Roosevelt hizo entrega a Bernard Baruch de una placa que lleva grabada la siguiente inscripción: «Por los servicios prestados con alteza de miras y misión de estadista en pro del logro de la paz mundial.»—Efe.

Un mensaje de Churchill a Baruch

Nueva York, 9 (5 t.).—El delegado norteamericano en la Comisión de la energía atómica de las Naciones Unidas, Baruch, recibió durante la fiesta celebrada ayer en su honor en el Hogar de la Libertad, un mensaje del ex primer ministro británico, Churchill, que dice: «No existe en el mundo otro hombre mejor que Baruch, en cuyas manos esté más seguro el problema de la energía atómica. Los niños de hoy podrán en el futuro dormir tranquilos. En los días venideros se debe trabajar con ahínco para conseguir la seguridad de todos los hogares del mundo, lo que significará vida, libertad y felicidad.»—Efe.

LA ESPOSA DEL ALMIRANTE RAEDER HA DESAPARECIDO

Cuando salió de Berlín iba escoltada por soldados rusos

Nuremberg, 9 (6 t.).—La esposa del gran almirante Raeder desapareció el día 26 de Septiembre, cuando salió de Berlín con dirección a Nuremberg, para visitar a su marido, según anuncia la Agencia United Press. Iba escoltada por soldados soviéticos.—Efe.

Tropas británicas acordonan un distrito judío en Jerusalén

Hallazgo de depósitos de minas

Jerusalén, 9 (5 t.).—La Policía ejerce estrecha vigilancia en las proximidades de la residencia del alto comisario británico sir Alan Cunningham, a consecuencia de los depósitos de minas encontrados anoche. Continúa los registros, casa por casa, y la detención de todas aquellas personas a quienes se considera sospechosas.—Efe.

Una de ellas ha causado víctimas

Jerusalén, 9 (5 t.).—La Policía y tropas militares han acordonado el distrito judío de Givalt Shaul, donde anoche fué colocada una mina que al hacer explosión destruyó un vehículo militar, resultando muertos dos de sus ocupantes y otros tres heridos. Se efectúan registros domiciliarios por la Policía, la que utiliza detectores de minas en sus pesquisas. Han sido practicadas varias detenciones. En los cuatro distritos judíos de Palestina ha sido ordenado el toque de queda.—Efe.

El Gran Mufti de Jerusalén se entrevista con el primer ministro egipcio

Alejadría, 9 (5 t.).—El Gran Mufti de Jerusalén se ha entrevistado con Ismail Sidky Bajá, primer ministro egipcio, quien, como es sabido, se propone realizar un viaje a Londres, donde celebrará una conferencia con el ministro de Asuntos Exteriores británico.—Efe.

Tres soldados yanquis y tres prisioneros alemanes muertos por la explosión de un depósito de municiones

Francfort del Main, 9 (5 t.).—Un depósito de municiones situado en las cercanías de Speckenbether estalló esta madrugada. Tres soldados norteamericanos y tres prisioneros de guerra alemanes murieron a consecuencia de la explosión. Otras nueve personas resultaron heridas, incluyendo tres soldados norteamericanos. Se desconocen las causas del accidente.—Efe.

Rusia mantiene su propaganda contra las naciones de Occidente

Washington, 9 (5 t.).—El Gobierno soviético no ha modificado lo más mínimo la orientación de su propaganda contra las naciones occidentales, desde que Stalin hizo su reciente declaración de que no existe peligro de guerra inmediata, según comunica el correspondal de la United Press. En dicha propaganda rusa se mezcla la exigencia de que el país aumente su poderío militar para poder hacer frente a cualquier contingencia. Los observadores diplomáticos habían expresado su esperanza de que tras las palabras conciliadoras de Stalin los rusos modificarían su propaganda.—Efe.

Grave acusación de «Izvestia» contra los granjeros colectivos

Londres, 9 (5 t.).—El diario soviético «Izvestia» acusa a los granjeros colectivos de haber ocultado deliberadamente cantidades de grano pertenecientes al Estado. Añade el periódico que ello no tiene otra explicación que la de los sentimientos contra el Estado, que abrigan algunos dirigentes de los trabajadores.—Efe.

Energica nota de protesta del embajador soviético en Washington por lo ocurrido en el aeródromo de La Guardia

Washington, 9 (5 t.).—El subsecretario de Estado, Acheson, ha ordenado la apertura de una inmediata investigación en relación con una energética nota dirigida a dicho departamento por el embajador soviético, Novikov, quien al llegar al aeropuerto de Nueva York, procedente de París, fué tratado con descortesía, según dice en su nota el embajador soviético, por los funcionarios de la Aduana. Novikov califica lo sucedido como impudente y desusado para la inmunidad diplomática. Según los funcionarios del aeropuerto de La Guardia, ellos se limitaron a inspeccionar el equipaje del embajador durante un cuarto de hora; pero otros informes afirman que Novikov se vio obligado a esperar más de una hora, obligándole a firmar una declaración en la que aseguraba que su equipaje no contenía nada que fuera ilícito.—Efe.

España en la Oficina Internacional del Cine

Salen para Roma los representantes españoles al objeto de asistir a la reunión del Consejo

Madrid, 9.—Con objeto de asistir al Consejo directivo de la Oficina Católica Internacional del Cine, han salido en avión, para Roma, el presidente de la Confederación Católica Nacional de Padres de Familia, marqués de Vivel, y el presidente de la Comisión de Cine de dicha Confederación, don Luis de Zulueta. Asisten a la reunión del Consejo directivo de dicho organismo, en representación de España que, por medio de la mencionada Confederación, forma parte de dicho Consejo desde el año 1935. El Consejo, integrado por los representantes de diez naciones, además de España, se reúne por primera vez después de la guerra mundial, y aun cuando la Oficina Internacional del Cine tiene su sede en Bruselas, esta primera reunión se celebrará en Roma, donde Su Santidad les recibirá en audiencia especial.—Logos.

50.000 obreros parados y huelguistas asaltan el palacio Viminal, de Roma

(Viene de la página 1)
Roma, 9 (5 t.).—Los primeros incidentes de la guerra y personas que protestaban por la falta de viviendas.—Efe.
15 MUERTOS Y 100 HERIDOS
Roma, 9 (5 t.).—Los primeros incidentes de la guerra y personas que protestaban por la falta de viviendas.—Efe.

Pésame del Caudillo por la muerte del cardenal Parrado

(Viene de la página 1)
El doctor Parrado ha dejado en su testamento algunas mandas para que se realicen donativos en metálico a los pobres necesitados y otras para atender a la educación de los seminaristas pobres. También concede socorros económicos a las comunidades religiosas de vida contemplativa y para las de Madres Adoratrices, que tienen en Granada tres establecimientos: las Trinitarias, Damas apostólicas y la Asociación granadina de Caridad.
El entierro se celebrará mañana, después del solemne funeral que se celebrará en la Santa Iglesia Catedral. El Caudillo metropolitano acudirá al palacio arzobispal a las diez de la mañana para hacerse cargo de los restos del cardenal Parrado, y trasladarlos a la basílica.
Honores de capitán general
Fuerzas de Aviación, Artillería e Infantería rendirán honores de capitán general al cadáver del cardenal. El cortejo, partiendo de la Catedral, se dirigirá por las calles más céntricas al Seminario conciliar de San Cecilio, donde el cadáver recibirá sepultura provisional hasta que se termine la capilla del Seminario mayor.
Varios ministros estarán representados
Los ministros de Justicia y de la Gobernación han designado representantes suyos, para asistir al entierro, al presidente de la Audiencia y al alcalde de la ciudad, respectivamente. Esta tarde se espera la llegada del gobernador civil, que regresará en avión, de Tarragona. Ha llegado el obispo de Almería y se espera para esta tarde el obispo de Murcia-Cartagena. Han comunicado al pésame y expresado la imposibilidad de asistir por encontrarse enfermos, el cardenal de Sevilla y el de Tarragona, como igualmente el cardenal primado que no podrá acudir al entierro por tener que asistir el mismo día a una asamblea que se celebrará en Zaragoza. Se han recibido centenares de telegramas de toda España expresando el pésame por la muerte del señor cardenal. También son muy frecuentes las llamadas telefónicas al Palacio arzobispal.—Logos.

Portmenores de los graves sucesos
Roma, 9 (7 t.).—Un portavoz del Gobierno calcula en 15 el número de muertos y en un centenar el de heridos en los choques registrados esta mañana en el Viminal, pero los periodistas de Roma, que consideran que estos sucesos son los más graves que ha habido en la ciudad desde la liberación, creen que el número de víctimas es mucho mayor. La lucha comenzó a concentrarse unos diez mil hombres que precedían a otros veinte mil, ante el Palacio entre las nueve y las diez de la mañana. Eran portadores de palos, porras y algunas bombas de mano. Fueron llamados en defensa del Viminal destacamentos de la Policía móvil, que llegaron en «jeeps» a sus inmediaciones, donde la muchedumbre asaltó los vehículos, obligando a bajar de ellos a los guardias, a quienes desarmó. Seguidamente, varios cientos de manifestantes se acercaron a las puertas del Palacio, golpeando a los centinelas con porras e introduciéndose en el edificio. El grupo se dirigió en busca del despacho del primer ministro, que no se encontraba en él, rompiendo cuanto halló a su paso. En vista de la ausencia de De Gasperi, siguió en busca de Nenni, que recibió a una delegación integrada por tres individuos, a los que prometió que a las seis de la tarde serían contestadas sus peticiones. Como esa contestación, transmitida a la muchedumbre por los tres comisionados, no lograra apaciguar los ánimos, el propio Nenni intentó aplacar a los manifestantes, dirigiéndose al efecto al exterior del Palacio, después de haber tratado, en vano, de hacerlo desde un balcón, en el que fue apedreado.
Entretanto, había aumentado la violencia de los incidentes entre la Policía y la muchedumbre y, temiendo se produjese violencia contra Nenni, un centenar de «carabinieri» a caballo, dió una carga con los sables desenvainados. Los manifestantes reaccionaron, desmontando a algunos de los soldados y acometiéndolos con porras y palos. Un capitán resultó muerto. Inmediatamente abrieron fuego los «carabinieri» de a pie, matando a tres personas e hiriendo a muchas más. Los de caballería también dispararon sus armas, y la muchedumbre contestó haciendo uso de los fusiles arrebatados a la Policía móvil. A continuación pudo ser rechazada lentamente por la fuerza pública la multitud, llegando al poco refuerzos para aquella, en particular un carro blindado con un cañón de 37 milímetros, y empezando las ambulancias de la Policía a recoger muertos y heridos. En el intervalo había llegado al Viminal, por una puerta lateral, Alcide de Gasperi, y con él, con el comunista Togliatti y con el ministro del Interior, Angelo Cordero, estuvo conferenciando Pietro Nenni. Este había prometido a los comisionados de los manifestantes que podrían abandonar libremente el Palacio y que se permitiría a la muchedumbre se dispersara, sin atacarla, pero al no lograr las palabras de los comisionados el efecto apetecido, el vicepresidente del Gobierno quiso imponerse con su verbo, y como no había habido tiempo de cursar las órdenes de que no se acometiera a la multitud, al mostrarse ésta cada vez más levantada, se produjo la carga de la caballería.—Efe.

Palomeros ingleses en Vigo
Vigo, 9.—Entraron en este puerto los palomeros ingleses números 1.537 y 1.538, que recalaron en el muelle del Caballero.
Guía médica
ODONTOLOGOS Y CLINICAS
CLINICA médico Quirúrgica del Perpetuo Socorro
CONSULTA DIARIA DE MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL RAYOS X DIRECTOR
Juan Barrios Bermejo
CIRUJANO ESPECIALISTA DE RISON Y VIAS URINARIAS ENFERMEDADES VENEREAS
Habitaciones para estancia de operados
José Zorrilla, 24 Teléfono 372 (Censura Sanitaria S. G. 65)
Dr. L. Pérez Casanova
Médico ayudante de la Maternidad de San Carlos de Madrid ESPECIALISTA EN PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER
Consulta diaria de 3 a 5 Plaza del 4 de Agosto, 1 Tel. 530 (Censura Sanitaria S. G. 66)
D. VIDAECHEA
MEDICO-OCULISTA
Consulta diaria de once a dos y de tres y media a cinco CALLE DE COLON, 5 SEGOVIA
Teléfono 302 (Censura Sanitaria S. G. 9)
Manuel Niño
DENTISTA
Consulta en Segovia: Miércoles y Jueves PLAZA DE FRANCO, 6

Gran feria de ganados de todas clases en Cantalejo (Segovia)
Con motivo de la festividad de Santa Teresa de Jesús, se celebrará en esta localidad con superior permiso, durante los días del 15 al 20 del corriente, ambos inclusive, una gran feria de ganados de todas clases, habiendo establecido por esta Corporación, premios en metálico para los compradores forasteros que mayor número de ganado adquieran en los días de feria de las distintas variedades.
No se cobrará puesto ni impuesto alguno a los feriantes, los que encontrarán toda clase de facilidades en alojamiento de fondas y posadas, así como también cuadras y establos para sus ganados.
Durante los días de feria, habrá los festejos propios para distracción de los feriantes.
Cantalejo, 4 de Octubre de 1946.—El alcalde, José Martín Gil.—El secretario, Justo Sanz Peña.

ACADEMIA EUCLIDES
Preparación Ayudantes Ingenieros Oposiciones análogas Examen de Estado
Calle Daciz, 12 (Plaza Merced) Telf. 414 Informes: de 5,30 9,30 a tarde
coñac FUNDADOR Domecq

Ortega y Manolete han llegado a Lima
Lima, 8.—Llegaron a esta capital, procedentes de Nueva York, los matadores de toros Domingo Ortega y «Manolete», acompañados de sus respectivas cuadrillas y del apoderado del segundo, Camará.
En el aeropuerto fueron recibidos por el empresario señor Graña; numerosos aficionados y amigos, periodistas y fotógrafos.
Desde el aeródromo se trasladaron al hotel Country Club, donde se hospedaban.
La corrida inaugural de la temporada se celebrará el próximo sábado, día 12, estando contratados, además de los citados diestros españoles, los mejicanos Armillita, Procuna y otros.

MAQUINAS DE ESCRIBIR nuevas
Carros normales, medianos y grandes
Facilidades en el pago
ALBERTO GONZALEZ
San Francisco, 23. Teléfono 292.

Grandes ferias en Prádena (Segovia)
de toda clase de ganados durante los días 12, 13 y 14 de Octubre
Se advierte a los ganaderos vengán provistos de las guías sanitarias correspondientes que les serán exigidas a la entrada del ferial
Prádena, 8 de Octubre de 1946.—El Alcalde, Roque Benito. El secretario, Pedro García.

LAS APELACIONES DE LOS CONDENADOS DE NUREMBERG SERAN RECHAZADAS

Ello es debido a que los rusos se muestran descontentos por las sentencias dictadas

Sesión secreta del Consejo aliado de Control

Berlín, 9 (5 t.).—El Consejo aliado de Control se ha reunido en sesión secreta para estudiar las apelaciones de los condenados de Nuremberg, que solicitan clemencia o reducción de penas impuestas por el Tribunal Internacional. Las deliberaciones comenzaron a puerta cerrada, y con un secreto tan riguroso como no se había registrado hasta ahora.
Según la United Press, los funcionarios del Gobierno militar americano opinan que todas las apelaciones van a ser rechazadas, en vista del descontento manifestado por los rusos ante algunas de las sentencias dictadas.
Tomaron parte en la reunión los cuatro gobernadores militares de Alemania, o sea: el general Joseph Mac Narney, por los Estados Unidos; el mariscal del Aire, sir Sholto Douglas, por Gran Bretaña; mariscal Vassily Sokolowsky, por la Unión Soviética, y el general Joseph Pierre Koenig, por Francia, todos ellos con sus ayudantes, asesores jurídicos e intérpretes.
Los periodistas no fueron autorizados a entrar en la sala del Consejo.

La Reina Guillermina no toma en consideración la súplica de Seyss Inquart
La Haya, 9 (5 t.).—La Reina Guillermina de Holanda se ha negado a tomar en consideración la súplica que le dirigió el lunes el defensor de Arthur Seyss-Inquart, condenado a muerte por el Tribunal de Nuremberg, para que interviniese en favor suyo cerca del Consejo aliado de Control en Berlín, anunciando un comunicado oficial. Seyss-Inquart solicitó la intervención de la Reina Guillermina, afirmando que durante el tiempo que ejerció el cargo de comisario del Reich en los Países Bajos, «contribuyó a mejorar la suerte del pueblo holandés».—Efe.
Ejecución de once funcionarios de un campo de concentración
Herford (Alemania), 9 (5 t.).—El jefe y diez funcionarios del campo de concentración de Nuremberg han sido ejecutados en la zona de ocupación británica, después de ser condenados a muerte por un Tribunal. Eran responsables de la muerte de numerosos judíos y polacos que se hallaban en dicho campamento.

Molotof acusa a los anglosajones de querer establecer en Trieste un régimen semicolonial

(Viene de la página 1)
—dijo—debe preservar la soberanía italiana y no permitir la esclavitud económica de ese país por otras potencias más fuertes.
2.º Ninguna de las cuestiones del Tratado sobre las que los «cuatro grandes» se pusieron previamente de acuerdo ha sido sustancialmente modificada por la Conferencia de la Paz, pero, por otra parte, no se han realizado progresos efectivos sobre las llamadas cláusulas «dinacordes».
3.º La propuesta angloamericana de un territorio libre de Trieste se contraria a los principios democráticos y también al acuerdo de los «cuatro grandes»; y
4.º La U. R. S. S. insiste nuevamente en que la propuesta yugoeslava de Trieste debe ser aceptada, rechazándose la angloamericana.
Molotof afirmó que el plan angloamericano para Trieste permitiría a las tropas británicas y estadounidenses permanecer allí mientras lo consintiera el Consejo de Seguridad, lo que—añadió—resulta apropiado si consideramos a Trieste como un sector ex enemigo, pero no como un territorio verdaderamente libre. «La Unión Soviética insistirá en que se tome el acuerdo necesario para transferir el Poder ejecutivo en Trieste a un Gobierno elegido por la Asamblea popular.
Después de poner de relieve que en la U. R. S. S. hay, además de los tres Estados eslavos representados en la Conferencia, otros trece Estados no eslavos, Molotof denunció que los occidentales tratan de incorporar a su grupo a China, la India y Egipto para aumentar el número de votos de que disponen.
Terminado su discurso, el ministro de Asuntos Exteriores soviético pasó de nuevo a ocupar la presidencia.—Efe.

Bevin rechaza la acusación soviética contra Inglaterra en relación con Trieste
(Viene de la página 4)
con Italia en el caso de que la delimitación de la línea fronteriza italo-yugoeslava no se acomode a sus deseos.
Bidault expresó su esperanza de que Italia vuelva a formar parte de la «gran familia de naciones», e indicó que es convicción casi general la de que el pueblo italiano abraza ideales pacíficos, libres de pretensiones de dominación. Recordó que desde el principio de la Conferencia, Francia se mostró partidaria del aplazamiento por un año de toda decisión acerca de las colonias italianas y de que se dejara oír la opinión italiana antes de proceder a una solución definitiva.
Terminó su intervención afirmando que es preciso que las Naciones Unidas den ocasión a Italia para que pruebe que la joven República ha rectificado definitivamente los errores del pasado régimen.—Efe.

Impresiones de un viaje
"La Francia eterna"
¿Qué puedo hacer por V.?
Zurich.—«Die Weltwoche» publica las siguientes «Impresiones rápidas de un viaje»:
«Acabo de regresar de una breve visita a París. El azar ha hecho que estuviera en la misma habitación, del mismo hotel en que me alojé la primera vez que estuve allí hace 27 años, inmediatamente después de la primera guerra mundial.
Yo era entonces una muchacha americana de quince años que, junto con otras cinco compañeras de colegio, vinimos a Europa, dirigidas por dos profesoras, que habían asegurado a nuestros padres que en el espacio de seis semanas habríamos adquirido una determinada cultura europea; más exactamente, una cultura francesa.
Nosotras, todas naturalmente, deseábamos hacernos más encantadoras, más fascinantes y menos torpes. Pero, ¿cómo había que hacer para asimilarse la cultura y el encanto de Francia?
Sabíamos que la tierra de Francia encerraba en su seno innumerables nuestra americanos, lo que llenaba nuestra juvenil fantasía. Verdun, Comme, Marne, eran nombres familiares para nosotras, y, sin embargo, nos sentíamos como aisladas o desamparadas.
No sabíamos cómo arreglárnoslas para lograr establecer contacto con Francia y con los franceses, más cuando nuestros acompañantes nos insistían, día y noche, con la «cultura» francesa; nos sentíamos sumamente desgraciadas, empezando a considerarla como una especie de aceite de ricino, un medicamento que teníamos que tragar, quisiéramos o no, «porque no nos sentíamos bien».
Dicho en pocas palabras, nos sentíamos tan desconsoladas y perdidas, tan desorientadas y desdichadas, como centenares de soldados americanos que he visto ahora sentados en los cafés parisienses, después de terminada la segunda guerra mundial.
He hablado con muchos de estos soldados, que se encuentran en un increíble estado de pesimismo. Apenas si podía creer que fuesen los mismos que habían estado de permiso en Suiza y, sin embargo, lo eran. Habían sabido hallar el camino para entenderse con los suizos, pero no sabían hallarlo para penetrar en la vida de Francia.
Al hablar con ellos, sus reacciones me recordaban extraordinariamente las mías y las de mis compañeras de colegio, en aquella época en que no habíamos logrado aún apreciar debidamente la vida y la cultura francesas.
En Francia me he sentido sumamente triste; París y el paisaje francés siguen siendo iguales de hermosos, y los franceses siguen siendo tan ingenuos como siempre, teniendo la impresión, más de una vez, de que el mundo sería un lugar muy triste sin su gracia chispeante.
En París existe mucha belleza y algo de elegancia, pero también una gran miseria, porque los problemas

de la vida diaria siguen sin resolverse, en absoluto, en Francia.
Los antiguos amigos a quienes he telefonado me han preguntado todos, inmediatamente: «¿Qué puedo hacer por usted?». Al principio estaba estupefacta. ¿Pensaban todos, acaso, que yo sólo les llamaba para que me hicieran algún favor? Pero luego me fui percatando de que esta pregunta era simplemente resultado de la costumbre que se ha adoptado, porque las condiciones de vida siguen siendo extremadamente duras. Todos tienen que ayudarse entre sí; tienen que mostrarse amables, unos con otros; tienen que utilizar los conocimientos y las posibilidades de cada uno.»

Bernard Shaw sufre una caída y se hiere
Londres, 9.—El famoso autor George Bernard Shaw ha sufrido una herida leve en la pierna izquierda, al resbalar y caer en su despacho. El médico, según manifiesta el secretario de Shaw, le apreció equimosis sin importancia y que no ofrece ningún peligro. No obstante, recomendó al paciente que se quedara en cama. El accidente ha obligado al aplazamiento de la ceremonia de concesión a Bernard Shaw del título de hijo adoptivo del barrio londinense de St. Panoras.

La explosión de la máquina del correo de Santander, en Palencia
(Viene de la página 4)
fuego en el tejado. El incendio fué sofocado prontamente. También es muy curioso que el mozo de la estación de Palencia, que se disponía a tocar la campana y el factor encargado de dar la salida de los trenes, valiéndose del silbato, que se hallaban a dos y ocho metros respectivamente de la máquina, sufrieran tan sólo su propia caída al suelo levantándose inmediatamente sin lesión alguna. El suceso, que sobresaltó en la noche a los habitantes palentinos, ocurrió exactamente a las 4.43 de la madrugada. El tren número 1923, había entrado en dicha estación a las 4.36 y Valladolid envió inmediatamente un vagón de socorro.

Descubrimiento de estafas cometidas por tres inspectores del Arroz
En Francia me he sentido sumamente triste; París y el paisaje francés siguen siendo iguales de hermosos, y los franceses siguen siendo tan ingenuos como siempre, teniendo la impresión, más de una vez, de que el mundo sería un lugar muy triste sin su gracia chispeante.
En París existe mucha belleza y algo de elegancia, pero también una gran miseria, porque los problemas

Exigían a industriales y agricultores con amenaza de denuncia, la entrega de dinero
Valencia, 8.—La Comisaría de Recursos de la zona de Levante ha hecho pública una nota, en la que da cuenta de que han sido descubiertas algunas actividades delictivas por parte de tres inspectores temporales de la Delegación Interventora del Arroz. Los hechos descubiertos constituyen diversas estafas cometidas contra industriales y agricultores de diversos pueblos de la provincia, a los que se les exigía, con amenaza de denuncia o levantamiento de acta, la entrega de importantes cantidades en metálico. Con este motivo han sido expulsados de la Delegación Vicente Gómiz España, Vicente Samper Fuertes y José María Moscardó Alcón, que, con otro individuo llamado Luis Navarro Santi, expulsado también de ese servicio tiempo atrás, han sido puestos a disposición de los Tribunales.

Dr. L. Pérez Casanova
Médico ayudante de la Maternidad de San Carlos de Madrid ESPECIALISTA EN PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER
Consulta diaria de 3 a 5 Plaza del 4 de Agosto, 1 Tel. 530 (Censura Sanitaria S. G. 66)

7.000 HECTAREAS DE TERRENO repartidas entre 1.000 colonos

13.720.000 PTAS. HAN COSTADO LAS FINCAS

OBRA MAGNA DEL INSTITUTO DE COLONIZACION

Madrid, 8.—Más de 7.000 hectáreas de terreno, han sido adquiridas durante los meses de Agosto y Septiembre por el Instituto Nacional de Colonización, con el fin de distribuir las fincas en lotes familiares. El precio de compra de las mismas, ha sido de 13.720.000 pesetas. El número de colonos que en ellas encontrarán ocupación y pasarán a ser propietarios de las tierras, será de un millar. La provincia de Ciudad Real, con las fincas de «Santa Quiteria» y el «Rostro», de 3.509 hectáreas de superficie, ocupa el primer lugar, entre las afectadas por estas adquisiciones. Le sigue por razón de extensión la de Málaga, donde se han comprado y se están parcelando en la actualidad, las fincas de «Condado de Casa Palma», con 1.653 hectáreas y «Santa Matilde», con 1.646. Otras provincias donde se han colonizado terrenos, son las de Sevilla, en que el Instituto ha adquirido el cortijo de «Chilla», de 474 hectáreas y «Bamalillo el Grande», de 250 hectáreas; en la de Granada, se ha efectuado la compra de los cortijos «Pincho» y «Toril», con una superficie total de 422 hectáreas; en Guadalajara, la finca «El Cañizar», de 129 hectáreas y, finalmente, en Valladolid, la denominada «Molino Viejo», que es la más pequeña de las adquiridas.

con la correspondiente mejora de nuestra riqueza agrícola y el incremento del bienestar social de nuestros campesinos, que en número siempre creciente pasan de la condición de arrendatarios o simples peones, a la de propietarios de las tierras que labran.

“Negociaciones de paz” entre Inglaterra y la Agencia Judía

Se inician conversaciones tendientes a atenuar la tensión en Palestina

Londres, 8.—Durante el día de hoy los dirigentes de la Agencia Judía han iniciado sus «negociaciones» con el nuevo secretario de Colonias, A. Grech Jones. Se afirma que el presidente de dicha Agencia, Chaim Weizmann, ha manifestado oficialmente que aquel organismo pondrá su influencia para que los judíos de Palestina se abstengan de nuevos actos terroristas.

Según ha manifestado un portavoz del departamento de Colonias, las conversaciones iniciadas hoy tienden a «atenuar la tensión en Palestina», en tanto que, según manifestaciones de un representante de los judíos, «se trata de suavizar la atmósfera para que el Gobierno inglés estudie con buena disposición de ánimo la posibilidad de poner en libertad a los dirigentes de la Agencia Judía, confinados en campos de concentración».—Efe.

En el ministerio de Colonias han sido adoptadas precauciones

Londres, 8.—Con motivo de la renouación de las conversaciones anglojudías sobre Palestina, en el ministerio de Colonias se han tomado precauciones, reforzándose la guardia del edificio y exigiéndose más formalidades para permitir la entrada en el mismo.

Por parte de los simpatizantes de los judíos extremistas. Los hebreos no sionistas fueron objeto de notas amenazadoras del Irgun Zvai Leumi durante las recientes conversaciones, y de fuente judía se dice se publican con toda regularidad en la capital británica octavillas y periódicos extremistas.—Efe.

El C. I. O. denuncia a Rusia como la potencia actual más agresiva

Pide a EE. UU. termine su política de contemporización con los agresores

Incidente con el embajador soviético en el aeródromo de Nueva York

Washington, 8.—El secretario de Estado interino, Acheson, declaró a los periodistas que las autoridades competentes han ordenado se abra una investigación para determinar las causas del incidente ocurrido en el aeródromo de La Guardia, de Nueva York, donde el embajador soviético fué retenido por los funcionarios en trámites burocráticos.

El jefe de la Aduana Central de Nueva York ha manifestado por su parte que el embajador fué retenido porque uno de los funcionarios dudó si tenía o no que hacer una declaración en la Aduana. La llegada del embajador coincidió, además, con el aterrizaje de tres aviones, por lo que las oficinas de Aduanas estaban llenas de público.

La Embajada soviética formula una protesta

Washington, 8.—La Embajada soviética entregó una nota al departamento de Estado en la que se protesta por el trato que dispensaron los funcionarios del aeródromo de La Guardia, de Nueva York, al embajador soviético, Nivikov, al llegar procedente de Moscú el pasado viernes, según se anuncia oficialmente. El embajador fué retenido por dichos funcionarios, que le sometieron a los trámites burocráticos, «sin tener en cuenta su personalidad», por espacio de una hora.—Efe.

Trascendental documento del C. I. O. acerca de Rusia

Washington, 8.—Rusia es la po-

tencia actual más agresiva, según se declara en un documento trascendental publicado por un Comité integrado por 34 dirigentes del C. I. O. Tras hacer esta denuncia, los 34 dirigentes piden que los Estados Unidos terminen su política de contemporización con los agresores y que tomen la iniciativa de aplicar la Carta del Atlántico con sus cuatro libertades.

Llega a Zaragoza el ministro de Justicia

Clausurará el Congreso de Derecho Civil

Zaragoza, 8.—Procedente de Madrid ha llegado el ministro de Justicia don Raimundo Fernández Cuesta, que clausurará mañana oficialmente las tareas del I Congreso Nacional de Derecho Civil, que se ha celebrado estos días. El gobernador civil, salió a esperarle a La Muela, y en el hotel donde se hospedaba, cumplieron al ministro el presidente de la Junta Ejecutiva del Congreso de Derecho Civil y rector de la Universidad; el fiscal y los magistrados del Supremo que se encuentran en Zaragoza, las Juntas de los Colegios de Abogados y Notaríos de la capital, con sus decanos y representantes del Consejo Superior del Colegio de Abogados de España y gran número de congresistas.

Bevin rechaza la acusación soviética contra Inglaterra en relación con Trieste

“Gran Bretaña quiere hacer de Trieste el símbolo de la unidad y el puerto de la paz”

Discurso de Bevin

París, 8.—En un discurso pronunciado ante el Pleno de la Conferencia de París, el secretario del Foreign Office, Bevin, desmintió categóricamente las acusaciones soviéticas de que Gran Bretaña tiene intereses estratégicos en Trieste y está tratando de establecer una base angloamericana en ese puerto. Espero—dijo—que estas manifestaciones sin fundamento no se repitan.

Se refirió seguidamente al procedimiento seguido en la Conferencia y dijo, en contra de la opinión del

ministro de Asuntos Exteriores belga, que es el más adecuado. Defendió la tesis de escuchar a las pequeñas naciones e invertir algún tiempo en oír a los países que durante la guerra fueron enemigos de las Naciones Unidas. Puso de relieve que «edificar la paz es muy distinto a ganar una guerra». Recordó con este motivo las duras observaciones que se han lanzado en las deliberaciones.

Manifestó también que no lamenta la lentitud con que se ha desarrollado la Conferencia, ya que ha permitido estudiar a fondo los problemas. Se refirió al tratado de paz con Italia y manifestó que no lo considera excesivamente duro, como dijo Spaak. Agregó que es su deseo no tratar a Italia como si Mussolini continuara en el Poder, pero que si debe tenerse en cuenta la actitud de Italia en la guerra y cómo hubieran sido tratadas las Naciones Unidas si Mussolini y el Eje hubieran logrado la victoria. Subrayó que antes de la guerra, Italia desbordó ya sus fronteras étnicas y ocupó Fiume, motivando el movimiento irredentista yugoeslavo.

«Tal actitud—dijo—ha causado graves problemas; por ello soy de la opinión que Yugo eslavos no debe hacer ahora lo mismo en lo que se refiere a Trieste. El Consejo de Seguridad de la O. N. U. es el organismo más indicado para encargarse de Trieste; él deberá decidir cuándo tienen que retirarse las fuerzas norteamericanas y británicas, sin que después del período de transición se permita a fuerzas extranjeras estacionarse en el territorio libre».

Bevin terminó su discurso diciendo que la historia confirmará en su día que todo lo que Inglaterra desea es resolver el problema de Trieste de la mejor manera, sin que ella tenga intereses directos en la cuestión. «Trieste—indicó—ha de ser el símbolo de la unidad y el puerto de la paz, donde de todas las razas vivan y trabajen juntas.»—Efe.

Bidault habla en favor de Italia

París, 8.—El presidente Bidault fué otro de los oradores de la sesión plenaria de la Conferencia de París. En su discurso hizo un llamamiento a los yugoeslavos para que no llegaran a la práctica su amenaza de negarse a firmar el tratado de paz (Continúa en la página 3)

EL DR. MAYSENC ha sido asesinado en un hospital de Niza

Se hallaba gravemente herido a causa de un atentado

Fué secretario del partido Popular Francés

París, 8.—Ha sido asesinado en el hospital donde se hallaba gravemente herido el doctor Maysenc, secretario del Partido Popular Francés de Jacques Doriot durante la guerra.

Acusado de colaboracionista, fué condenado a muerte hace un año. Se le conmutó la pena por la de trabajos forzados. Cuando era transportado de Niza a la prisión central de Nîmes, fué víctima de un atentado, recibiendo varios balazos en diversas partes del cuerpo. Fué hospitalizado en Niza. Anoche, unos desconocidos entraron en la sala donde se hallaba e hicieron a quemarropa varias descargas contra él. Murió en el acto. No han sido practicadas detenciones. Efe.

CUALQUIERA QUE SEA EL VEREDICTO, MI CONCIENCIA ESTA LIMPIA

Ultima manifestación de monseñor Stepinac ante el Tribunal que lo juzga

El defensor solicita la absolución

Zagreb, 8.—En su última manifestación ante el Tribunal que lo juzga, monseñor Stepinac declaró que cualquiera que sea el veredicto que los jueces dicten «su conciencia está limpia».

La vista de la causa contra el arzobispo, varios sacerdotes y monjes y algunos dirigentes «ustachis» terminó a las nueve de la noche. El presidente del Tribunal anunció que el veredicto y las sentencias serán publicadas el viernes, a las diez de la mañana.—Efe.

INFORMA EL DEFENSOR

Londres, 8.—Ha continuado la vista del proceso que se sigue en Zagreb contra el primado monseñor Stepinac, pronunciando sus informes los defensores.

El primero de éstos, Politec, habló brillantemente durante poco menos de dos horas, atacando las generalidades de la acusación y algunos de los puntos básicos del fiscal, en particular la afirmación de que monseñor Stepinac es responsable de cuanto se impute a miembros del clero católico.

Manifestó que durante la ocupación el arzobispo había actuado de acuerdo con el Derecho internacional y el Derecho canónico. Por primera vez mostró el público las duras observaciones que se han lanzado en las deliberaciones. Recordó con este motivo las duras observaciones que se han lanzado en las deliberaciones.

El abogado admitió que durante el régimen «ustachi» el procesado dió a la publicidad varias cartas; pero que como no se basaban sino en el deseo de que la Croacia indepen-

diente encauzara sus pasos hacia la ley de Dios, nada puede deducirse de ellas contra el arzobispo «pues esa es la ley de todos los pueblos con cultura». Politec terminó pidiendo la absolución de su cliente.—Efe.

Regresa de Asturias el ministro de Trabajo

Oviedo, 8.—Esta mañana ha emprendido el viaje de regreso a Madrid el ministro de Trabajo, señor Girón, que vino a Oviedo para asistir al acto del entierro de las víctimas de la explosión de grist ocurrida en la mina de «Sotón», en Langreo, y hacer personalmente entrega a las familias de cada uno de dichos obreros de un donativo de tres mil pesetas.

Acompaña al ministro en el viaje el director del diario madrileño «Informaciones».

El señor Girón fué recibido por las autoridades y jefes provinciales, y se detendrá a almorzar en Valgrande.

LA EXPLOSION DE LA MAQUINA DEL CORREO DE SANTANDER, EN PALENCIA

Se trata del accidente más aparatoso y raro conocido hasta ahora

Madrid, 8.—En relación con la explosión ocurrida en Palencia, de la máquina 4.021 del correo de Santander, un alto funcionario técnico de la R. E. N. F. E. ha manifestado lo siguiente:

«La explosión ha sido de una magnitud tal, que el alto funcionario técnico de la división de Tracción, especialmente enviado por la Dirección General para que diera a conocer su informe, y que precisamente en estos momentos le da a conocer al director general, ha calificado el accidente ferroviario, como el más aparatoso y raro que ha conocido en su veterana y por tanto experimentada vida de ingeniero industrial en servicio ferroviario.

De las investigaciones posteriormente conseguidas por el periodista, se deduce que, efectivamente, dicho accidente en el que por desgracia y en cumplimiento de servicio encontraron la muerte el maquinista Esteban Fernández y el fogonero Antonio Ruiz Martín, pudo haber sido una verdadera catástrofe en el caso, no

difícil, de haber coincidido en el cruce la máquina siniestrada con cualquier tren de los que regresan de la costa cantábrica, siempre abarrotada de viajeros. La fuerza expansiva que lanzó la caldera, totalmente desgrosada, a 18 metros, el hogar a 20 metros y algún trozo de éste hasta 250, fué enorme necesariamente y aun no se puede dictaminar el origen del accidente. Las ruedas de la máquina, salvo una, quedaron en los rieles sobre que descansaban, y, con poquísimo esfuerzo, si se hubiera podido colocar sobre ellas nueva calderilla y otro hogar, hubiera podido ponerse en marcha inmediatamente. Corriera dato curioso, el hogar, después de su prodigioso salto, a la una placa de hierro gitoria, a la que destruyó y sobre la que se apoyaron unos metros más lejos los ferroviarios muertos, cuyas familias recibirían las pensiones extraordinarias que les corresponden. Al caer sobre un momento en ignición, al caer sobre uno de los almacenes cercanos, prendió (Continúa en la página 3)

LINEA REGULAR MARITIMA ENTRE BUENOS AIRES Y BARCELONA

En Diciembre llegará el primer trasatlántico argentino

Barcelona, 8.—Según noticias de origen fidedigno, en los primeros días del próximo Diciembre, llegará a este puerto el trasatlántico argentino «Río Diamante» que inaugurará la línea regular marítima Buenos Aires-Barcelona.

Pertenece a la flota mercante argentina y desplaza alrededor de diez mil toneladas. Estará destinado al servicio de pasaje y carga entre Sudamérica y España, en viaje mensual. Para más adelante existe el propósito de incrementar el servicio. Será el primer buque de pabellón argentino, que surcará aguas españolas, desde que comenzó la guerra.

MAS DE 40.000 PERSONAS DESFILAN ANTE EL CADAVER DEL CARDENAL PARRADO

Telegramas de pésame de los ministros de Justicia, Educación Nacional y presidente de las Cortes

MAÑANA SE CELEBRARAN LAS EXEQUIAS, LEVANTANDOSE EL TUMULO DE CARLOS V

Granada, 8.—A las siete y media de la tarde llegó al palacio arzobispal el Ayuntamiento en corporación, presidido por el alcalde, señor Gallego y Burín, a quien precedían los maceros, de guante negro y brazaletes del mismo color. En el zaguán del palacio esperaban al Municipio el obispo auxiliar y el presidente del Cabildo Catedral. El alcalde expresó al obispo, en nombre de la ciudad, el sentimiento de ésta por el fallecimiento del prelado, y seguidamente pasaron todos a la cámara mortuoria, donde oraron varios minutos.

el cadáver del cardenal. Se calcula que esta tarde han desfilado más de 40.000 personas.

Tres muertos y diecisiete heridos por la explosión de una bomba en un pueblo italiano

Roma, 8.—El recuento, todavía incompleto, de los resultados de las elecciones municipales del domingo, celebradas en cierto número de Ayuntamientos distribuidos por todo el país, sigue indicando el predominio de los izquierdistas en las provincias del Norte y el de los cristianodemócratas en las del Sur. El único incidente de importancia que se registró fué la explosión de una bomba de mano durante una manifestación republicana en Castronuovo, cerca de Palermo, que causó tres muertos y 17 heridos.

Testimonios de pésame

Se están recibiendo centenares de telegramas de pésame de toda España. Los primeros en recibirse fueron del presidente de las Cortes, ministros de Justicia y de Educación Nacional, de los obispos de Cartagena, Málaga y Almería, que anuncian su llegada para asistir a los funerales y al entierro. También han enviado un expresivo telegrama el vicario general de la Diócesis de Sevilla, así como el presidente de la Diputación de Jaén, el director general de Prensa y el obispo de Barcelona. El señor Cerro llamó por teléfono al mediodía.

Solemnes exequias

Mañana, a las once, se verificarán las exequias del cardenal Parrado. Se levantará el túmulo de Carlos V, que consta de tres cuerpos, y oficiará en la misa, probablemente, el obispo auxiliar de Granada. Después de la misa oficiarán cinco obispos, que rezarán otros tantos responsos. Los tres días en que estará expuesto el cadáver de su eminencia doblarán las campanas de la Catedral y de todas las iglesias de Granada.

Si quiere impresos que den idea de la prosperidad de su negocio encárguelos en los talleres de

LIBROS, REVISTAS, TRABAJOS COMERCIALES maquinaria rápida para impresos de larga tirada EL ADELANTADO

Los talleres de EL ADELANTADO cuentan con personal especializado y material moderno para atender fielmente su gusto y entregarle bellos y perfectos trabajos tipográficos